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Sicurezza: Gabrielli,accorpamento Forestale no scelta felice - Plu-

ralità forze Ps non inciampo ma risorsa (ANSA) - ROMA, 17 GIU 

- "Credo che l'accorpamento del Corpo Forestale dello Stato non sia 

stata una scelta felice. La rispettiamo, ma credo che la forza del nostro 

sistema sia nella diversità che si fa sintesi, non nelle acritiche, ragio-

nieristiche operazioni di fusione". Così il capo della Polizia Franco 

Gabrielli, nel corso del suo intervento alla Scuola superiore interforze ha commentato l'ac-

corpamento tra la Forestale e i Carabinieri. "Credo che la diversità delle giubbe non sia un 

ostacolo - ha sottolineato: quando ero giovane anche io pensavo che fosse economicamente 

più redditizio fare semplificazioni. Ragionieristicamente è perfetto, ma si perde di vista che 

dietro ogni organizzazione, ogni storia, ci sono dei vissuti e dei saperi". Per questo, ha ag-

giunto, "l'efficienza non si traduce attraverso una mera semplificazione" bensì "attraverso 

una intelligente sintesi". E dunque, ha concluso il capo della Polizia, "nel nostro paese la 

pluralità delle forze di polizia non è un elemento di inciampo, una sottrazione di risorse o 

un appesantimento del sistema, ma semplicemente una risorsa".(ANSA). 

 


